

ABSTRAK

Nufusi, M. Asna Lubab. 2024. Upaya Orang Tua yang Menjadi Pengurus Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama Kecamatan Berbek dalam Meningkatkan Ibadah pada Remaja. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing skripsi: Dr. Ahmad Fahrudin, M.Pd.I.

Kata Kunci: *Upaya Orang Tua, Ibadah, Remaja*

Kemajuan ilmu pengetahuan dan perkembangan teknologi yang pesat memberikan dampak yang signifikan dalam beberapa aspek. Salah satu dampak yang bisa dirasakan dan tidak dapat dielakkan adalah penurunan moral remaja. Banyak dari orang tua ataupun guru mengeluhkan terhadap perilaku remaja yang melewati batas kesopanan dan kesusilaan. Oleh karena itu, keluarga sebagai pendidik pertama memiliki peran yang sangat penting dalam memberikan pengarahan, pembinaan, pengawasan serta teladan terhadap anak-anaknya.

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) mendeskripsikan upaya orang tua yang menjadi pengurus MWC NU Berbek dalam meningkatkan ibadah pada remaja, 2) mendeskripsikan faktor pendukung upaya orang tua yang menjadi pengurus MWC NU Berbek dalam meningkatkan ibadah remaja, dan 3) mendeskripsikan faktor penghambat upaya orang tua yang menjadi pengurus MWC NU Berbek dalam meningkatkan ibadah remaja. Metode penelitian dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif.

Data diperoleh peneliti melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan melalui reduksi data, selanjutnya penyajian data, diakhiri dengan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Dari penelitian yang dilakukan, diperoleh hasil sebagai berikut: 1) Sebagai pendidik orang tua yang menjadi pengurus MWC NU di kecamatan Berbek telah melakukan upayanya dengan cukup baik dengan melakukan pembinaan berupa menanamkan nilai-nilai ajaran agama Islam, memperhatikan ibadah para remaja, menganjurkan remaja untuk aktif kegiatan keagamaan, memberikan teladan kepada remaja, dan melakukan pengawasan, 2) Diantara faktor pendukung dalam upaya orang tua yang menjadi pengurus MWC NU dalam meningkatkan ibadah remaja adalah timbulnya kesadaran pada diri remaja, adanya kegiatan keagamaan untuk remaja, dan tumbuhnya lingkungan pergaulan yang baik, 3) sedangkan faktor penghambatnya adalah timbulnya rasa egois yang tinggi dalam diri remaja dan adanya lingkungan pergaulan yang buruk.

ABSTRACT

Nufusi, M. Asna Lubab. 2024. *The Efforts of Parents Who Are Administrators of the Representative Council of the Nahdlatul Ulama (MWC NU) Branch of Berbek District in Increasing Teenagers' Worship*. Thesis, Department of Islamic Education, Faculty of Teacher Training and Education, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Supervisor: Dr. Ahmad Fahrudin, M.Pd.I.

Keyword: *Efforts of Parents, Worship, Teenagers*

The progress of science and technological development has a significant impact in several aspects. One of the impacts that cannot be avoided is the decline in teenagers' morals. Many parents and teachers complain about teenagers' behavior that crosses the line of morality. Therefore, the family as the first educator has an important role in providing direction, coaching, supervision, and as a role model for their children.

The aims of this research are 1) to find out the efforts of parents who are MWC NU Berbek administrators in increasing worship among teenagers, 2) to find out the supporting factors for the efforts of parents who are MWC NU Berbek administrators in increasing youth worship, and 3) to find out the factors inhibiting factors for the efforts of parents who are MWC NU Berbek administrators in increasing teenagers' worship.

The research method is a qualitative descriptive method. The data was collected through observation, interviews, and documentation. The data analysis techniques used are data reduction, data presentation, conclusions, and verification.

The results of this research are: 1) As parent educators who are MWC NU Berbek administrators, they have made quite good efforts in investing Islamic religious values, paying attention to the teenagers' worship, encouraging teenagers to active in religious activities, providing role models for teenagers, and carrying out supervision, 2) Among the supporting factors in the efforts of parents who are MWC NU administrators in increasing teenagers' worship are the emergence of awareness in teenagers, the existence of religious activities for teenagers, and the growth of a good social environment, 3) while the inhibiting factors are the emergence of a high sense of selfishness in teenagers and the existence of a bad social environment.

ملخص

نفسى، محمد أننا لباب. ٢٠٢٤. جهود الآباء الذين هم مديرين للمجلس التمثيلي لفرع نهضة العلماء لمنطقة بربيك في زيادة العبادة لدى الشباب. البحث العلمي، قسم تعليم الدينية الإسلامية، كلية التربية و علوم التربية، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونخ أجونج. المشرف الدكتور احمد فخر الدين الماجستير

الكلمات الرئيسية: الجهود الأبوية، العبادة، الشباب

كان العلوم و التكنولوجيا نموًا سريعًا و عندهما أثر كبير في عدة جوانب. الأثر من التأثيرات لا يمكن تجنبها هو تدهور أخلاق الشباب. يشتكي العديد من الآباء والمعلمين من سلوك الشباب الذي يتجاوز حدود الحشمة واللياقة. ولذلك، فإن الأسرة باعتبارها كالمدرسة الأولى لها دور مهم للغاية في توفير التوجيه والتدريب والإشراف وقوة لأطفالهم.

أهداف هذا البحث هي (1) لمعرفة جهود الآباء وهم مديرين للمجلس التمثيلي لفرع نهضة العلماء لمنطقة بربيك في زيادة العبادة بين الشباب، (2) لمعرفة العوامل الداعمة لجهود الآباء وهم مديرين للمجلس التمثيلي لفرع نهضة العلماء لمنطقة بربيك في زيادة عبادة الشباب و (3) لمعرفة العوامل التي تعيق جهود الآباء وهم مديرين للمجلس التمثيلي لفرع نهضة العلماء لمنطقة بربيك في زيادة عبادة الشباب.

ومنهج البحث في هذا البحث هو المنهج الوصفي النوعي. طريقة جمع البيانات في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات والوثائق. أما طريقة تحليل البيانات المستخدمة هي من خلال تقليص البيانات، و عرض البيانات، وانتهاءً باستخلاص النتائج والتحقق.

النتائج من هذا البحث كما يلي: (1) كمعلمين الآباء وهم مديرين للمجلس التمثيلي لفرع نهضة العلماء لمنطقة بربيك ، فقد بذلوا جهودًا جيدة من خلال تقديم التوجيه في شكل غرس القيم الدينية الإسلامية، مع الاهتمام لعبادة الشباب، وتشجيع الشباب على الأنشطة الدينية، وتوفير قهوة للشباب، والقيام بالإشراف، (2) العوامل الداعمة في جهود الآباء الذين هم مديرين للمجلس التمثيلي لفرع نهضة العلماء لمنطقة بربيك في زيادة عبادة الشباب ظهور الوعي في الشباب، ووجود الأنشطة الدينية لدى الشباب، ونمو بيئة اجتماعية جيدة، (3) أما العوامل المثبطة فهي ظهور شعور عالي بالأنانية لدى الشباب، ووجود بيئة اجتماعية سيئة.